
福岡県うきは市を訪問、EVIの参加で未利用品の有効利用へ
本日、EVI は福岡県うきは市を訪問させていただき、

加藤よりこれまで推進してきた環境貢献活動などを

ご説明させていただきました。市長をはじめ 7 名の

皆様が熱心にお聞きくださり、特に年間を通して収

穫できるさまざまなフルーツの未利用になっている

ものを食材または加工品として、カーボン・オフセッ

ト商品として開発を模索していくことが話し合われ

ました。


